

Obersuhl feiert weiter

Weiberfastnacht und Kinderfasching beim OCV

■ **Obersuhl.** Die närrische Zeit ist in Obersuhl gerade auf ihrem Höhepunkt. Die 49. Kampagne des Obersuhler Carneval Vereins steht in diesem Jahr ganz im Zeichen der 80er – frei nach dem Motto: „Ist im Rhäden der Storch daheim, zieht beim OCV der Flamingo ein“. Kurz gesagt: „Welcome To Miami“ in Obersuhl.

Ein volles Haus bei den beiden Prunksitzungen spricht dafür, dass das Publikum weiß, was die Karnevalisten Jahr für Jahr auf die Beine stellen und wie es ihnen gelingt, die hochkarätigen Programme doch immer wieder

mit neuen Highlights zu toppen.

Wer nach den beiden Prunksitzungen den Karneval noch weiter zelebrieren möchte, kann dies zur Weiberfastnacht am 28. Februar um 20 Uhr ausgiebig tun. Gespannt darf das Publikum dann auch wieder auf Gastauftritte von befreundeten Karnevalvereinen sein.

Die Kindersitzung steigt am 2. März (15 Uhr) im Bürgerhaus Obersuhl. Das OCV-Team hat sich wieder einiges bei der Organisation einfallen lassen, um dem närrischen Kinderpublikum ein kurzweiliges Programm zu bieten.



„Welcome to Miami“ lautet das Motto dieses Jahr in Obersuhl.

Foto: nh